

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan yang telah dipaparkan dalam hasil penelitian dan pembahasan, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Nilai-nilai yang terdapat dalam kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' Dusun Sawahan mengacu pada 18 karakter menurut Kementerian Pendidikan Nasional, ada tujuh yaitu, Religius, Disiplin, Kreatif, Mandiri, Rasa ingin tahu, Komunikatif, dan Tanggung jawab. Dimana nilai-nilai tersebut sudah tertanam dalam pribadi remaja yang mengikuti kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' Dusun Sawahan.
2. Proses pendidikan karakter dalam kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' telah sesuai dengan teori yang dikemukakan oleh Ibnu Miskawaih, yaitu dalam kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' Dusun Sawahan ini, bekerjasama dengan Guru TPQ, sehingga mewajibkan anggotanya mengikuti TPQ, dengan begitu remaja mendapatkan pemahaman ilmu Agama sesuai dengan metode yang disampaikan oleh Ibnu Miskawaih. Kemudian dalam kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' menggunakan metode pembiasaan untuk menerapkan nilai-nilai karakter terhadap anggotanya, yakni dalam setiap bagian acara digilir untuku seluruh anggota jam'iyah, yang mana kegiatan ini menjadi kegiatan rutin selama seminggu sekali. Selanjutnya pembina Jam'iyah Maulid Diba' bekerja sama dengan komponen Masyarakat dan orangtua anggota untuk ikut serta mengawasi perilaku anggota Jam'iyah

Maulid Diba', yang kemudian bila ada laporan dari masyarakat akan disampaikan kepada anggota dengan metode nasihat.

B. Saran

Setelah memberikan kesimpulan sebagaimana tertulis diatas, maka peneliti mencoba memberikan saran-saran agar dapat mengembangkan kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' menjadi lebih baik, adapun saran-saran tersebut adalah sebagai berikut :

1. Untuk kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' Dusun Sawahan, bisa dimasukkan lebih banyak nilai-nilai karakter, seperti kepedulian sosial, dengan melakukan santunan terhadap anak yatim, sehingga tertanam pada diri remaja karakter peduli sosial.
2. Untuk kenaggotaan bisa ditambah dengan melalui ajakan dari teman sejawat, sehingga remaja Dusun Sawahan yang belum mengikuti kegiatan ini, dapat mengikuti dengan seksama. Mengingat kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' ini memberi banyak pengaruh positif terhadap karakter remaja Dusun Sawahan.
3. Kepada pembina sebaiknya kegiatan seperti ini tetap diberikan evaluasi secara terstruktur, agar dapat menjadikan kegiatan Jam'iyah Maulid Diba' ini menjadi lebih baik.